
1/11(水)ボランティアの方々のご指導で、書き初め大会を実施

１年生「栄光」、２年生「雲海」、３年生「創造」の書道を真剣に取り組むことができ
ました。コロナ禍の中でしたが、ボランティアの方々が８名参加していただきました。ご
協力いただき、本当にありがとうございました。
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念ずれば花ひらく

専門委員会委員長・副委員長決定！
委員長 副委員長 1月12日(木)に新生徒会専門委員長・副

学 級 村上ひなた 長 惟人 委員長認証式を行いました。まずはじめ

生 活 川辰 そら 西山 芽衣 に、旧専門委員長・副委員長を代表して

図 書 三浦穂乃花 中野 希和 旧学級委員長の古川月唯くんが挨拶を行

体 育 杉本 夏樹 光宗 風凜 いました。その後、新生徒会長の村上皐

給 食 中山 智瑛 平田 海璃 心さんから新専門委員長・副委員長に委

保 健 姉川 萌愛 藤本 詩乃 嘱状が渡されました。これからは生徒会

環 境 西坂 真翔 山本 陽菜 四役とともにリーダーシップを発揮し、

放 送 中 蓮 牧嶋 里桜 三中の新しい伝統を築いていってほしい

安 全 清水 悠斗 成松 冴 と思います。また、旧専門委員長・副委

文 化 恒吉 湊志 柿本 和花 員長の皆さん、これまで、三中のために

学 習 成松 澪 塚原 柊 尽力してくれて本当にありがとうござい

福 祉 北村 美空 西山 龍昇 ました。

今年の目標は、漢字一文字
で「磨(みがく)」としました。
自分自身の「心・技・体」

を磨き、人間力を高めたいと
考えたからです。また、学校
づくりでは、生徒や教職員が
自分のことだけでなく、ともに協力し高め合
える集団・学校を目指します。これまで授業
や体育大会・文化発表会などの学校行事、部
活動等を通して、学級・学年の仲間づくりを
学んできました。最後の残り二ヶ月は、この
学び続けてきた成果を出すときです。自分を
磨き、ともに切磋琢磨しながら「三中で学ん
でよかった」と言える一年にしてほしいです。

1月18日(水)
の熊日新聞に掲
載された記事で
す。いよいよ令
和５年度から新
制服を採用し、
制服の選択制を
導入します。「多
様性を尊重し、
一人一人に心の
居場所のある学
校づくり」をさ
らに推進してい
きます。




